

Inicia IP cruzada por la modernización (El Financiero 09/03/10)

Inicia IP cruzada por la modernización (El Financiero 09/03/10) Isabel Becerril Martes, 9 de marzo de 2010 Aprobación de las reformas estructurales, el objetivo. "Ya basta; no queremos ser rehenes de procesos electorales": CMHN. "Legisladores, culpables del estancamiento". · Cruzada de la IP por las reformas estructurales El pleno del sector privado anunció el inicio de una cruzada nacional en favor de la modernización, a través de una estrategia de impulso a la aprobación de las reformas estructurales de segunda generación. Acusó a los legisladores de ser los responsables de que en México no se estén generando los empleos que se requieren, porque no han autorizado esos cambios. Claudio X. González Laporte, presidente del Consejo Mexicano de Hombres de Negocios (CMHN), advirtió que de continuar posponiendo las reformas, en particular la tributaria, la laboral y la energética, el país continuará con una inversión estancada y un crecimiento "mediocre". Lanzó un "ya basta porque ya no queremos ser rehenes de los procesos electorales". Aclaró que los hombres del dinero no dan por muerta la posibilidad de que lleguen a darse los cambios de segunda generación, "pero hay que actuar". Sostuvo que si bien este año México puede alcanzar un avance del Producto Interno Bruto (PIB) de hasta 5 por ciento para el cierre de 2010, esto será por factores externos y no porque se hayan logrado avances en materia legislativa. "En 2009 el país cayó fuertemente por la crisis económica internacional; este año podrá avanzar por el rebote que tenga debido al crecimiento de Estados Unidos", pero no por otra causa. Costos En conferencia de prensa, en la cual estuvieron representados los 12 organismos integrantes del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Armando Paredes Arroyo-Loza manifestó la preocupación de su gremio, porque no hay avances sustantivos para concretar las reformas que requiere la nación. Igualmente, el dirigente de la cúpula de cúpulas acusó que hay una parálisis y un nivel de contaminación en los temas relevantes por parte del Poder Legislativo, que ya es inaceptable. A menos de 55 días de que termine el actual periodo ordinario de sesiones en el Congreso de la Unión, en nada se ha avanzado, y esta inmovilidad está claramente vinculada a la agenda electoral de varios estados, precisó. Explicó que la cruzada de las cúpulas empresariales la realizarán con el apoyo de las organizaciones patronales locales, que se encargarán de sensibilizar a los diputados y senadores sobre la importancia que tienen las reformas. Luis Robles, presidente ejecutivo de los Asociación de Bancos de México (ABM), advirtió que la falta de cambios estructurales no pondría en riesgo la calificación crediticia, "pero sí se seguirán pasando las oportunidades para el país". Marcos Ramírez Miguel, presidente de la Asociación Mexicana de Intermediarios Bursátiles (AMIB), dijo que la aprobación de las reformas ayudaría en mucho para que aterrizaran los proyectos de corto plazo que se tienen en México. Armando Paredes advirtió que los riesgos y costos de no hacer estos cambios serán frenar la modernización de las instituciones y de la economía nacional, postergar el desarrollo nacional, cancelar oportunidades de empleo y de bienestar para millones de mexicanos que hoy viven en pobreza y marginación. La buena expectativa para la economía este año se debe al desempeño de su principal socio comercial, aclaró y recordó que para tener tasas de crecimiento sostenidas en el largo plazo urgen cambios en materias fiscal, política y laboral. Arturo Mendicuti, presidente de la Cámara Nacional de Comercio (Canaco) -en el marco de su reelección para el periodo 2010-2011- adelantó que el organismo fortalecerá el trabajo de cabildeo con los legisladores y "que seguirán insistiendo ante los partidos políticos en la importancia que tienen las reformas para el avance de México.